

Viktoria Aktuell

Bauarbeiten Viktoriaplatz

Zwischennutzung Kornhausbrücke

6. Juli 2021

Liebe Angehörige

Wie Sie bestimmt aus den Medien erfahren haben, hat am **Montag, 5. Juli** die erste Intensivphase des grossen Städtebauprojekts „Dr nöi Breitsch“ begonnen. Während dieser Zeit werden Strassen saniert, Tramgleise erneuert und der Viktoriaplatz zu einem Kreisel umgebaut. Die Intensivphase dauert bis zum **10. Oktober 2021** und hat folgende **Auswirkungen**:

- Die **Kornhausbrücke** ist für den motorisierten Verkehr inkl. ÖV gesperrt. Fussgänger*innen und Velofahrer*innen können die Brücke weiterhin passieren. Die Haltestelle „Kursaal“ wird nicht bedient. Um in die **Stadt** zu gelangen, empfehlen wir den Fussweg über die Kornhausbrücke oder alternativ mit dem Trammersatzbus Linie 9 ab der provisorischen Haltestelle „Optingenstrasse“ (links vom BKW-Gebäude). Zu Fuss zur Kornhausbrücke gelangen Sie via Schänzlibrücke und Kursaal-Lift oder via Sonnenbergstrasse.
- Die **Tramlinie 9** (Wabern – Wankdorf Bern) wird zwischen Bern Bahnhof und Wankdorf-Bahnhof auf Busbetrieb umgestellt. Der Trammersatzbus verkehrt über die Lorrainebrücke, den Viktoriaplatz und die Optingenstrasse zum Breitenrainplatz und – wieder auf der gewohnten Route – weiter zum Bahnhof Wankdorf. Die Haltestelle Viktoriaplatz wird nicht bedient und durch die **provisorische Haltestelle an der Optingenstrasse** ersetzt.
- Die **Buslinie 10** (Köniz – Schliern – Ostermundigen Rüti) wird über die untere Altstadt und den Aargauerstalden umgeleitet. Die regulären **Bushaltestellen „Schönburg“ und „Salem“** werden vorübergehend ab Bärenpark von der Shuttlebuslinie 15 bedient.
- Der **motorisierte Individualverkehr** wird grossräumig über den Nordring und die Papiermühlestrasse umgeleitet.
- Während der Intensivbauphase wird jeweils von **Montag bis Samstag von 6.00 bis 22.00 Uhr** gearbeitet. Ausserdem wird es verschiedentlich zu Nacht- und Wochenendarbeiten kommen.
- Aktuell kann der **Ein-/Ausgang** vom Haus Davinet zur Kornhausstrasse nicht benutzt werden. Bitte informieren Sie sich jeweils auf unserer Website über den aktuellsten Stand <https://www.az-viktoria.ch/aktuelles/baustelle-viktoriaplatz-1>.

Ein Verein namens „Sur le pont“ hat bei der Stadt Bern ein Gesuch um die Ausstellung einer Gastro- und Veranstaltungsbewilligung eingereicht. Wie uns die Orts- und Gewerbebehörde bestätigt hat, wird die Brücke während der Zeit vom **Mittwoch, 17. Juli bis Dienstag, 31. August 2021**, täglich von 10.00 bis 22.00 Uhr in einen Gastrobetrieb verwandelt. Es werden aber weder grosse Konzerte noch anderweitig lärmintensive Events bewilligt. Der Anlass wird lediglich von Hintergrundmusik begleitet. Als Side-Event wird es über dem Botanischen Garten eventuell im August zweimal zu einer Drohnenshow kommen. Die Organisatoren werden von den Fachspezialisten der Orts- und Gewerbebehörde eng begleitet, was heisst, dass bei nicht Einhaltung der Auflagen rasch reagiert werden kann, wenn etwa die Grenzwerte der Lärmemissionen oder die Öffnungszeiten überschritten werden.

Wir sind uns der Unannehmlichkeiten bewusst, hoffen aber, dass sie sich in Grenzen halten und wünschen Ihnen trotz allem einen schönen Sommer. Für Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.